
 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 09/04/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno nove del mese di aprile si è adunato, in seduta 

ordinaria di prosecuzione, su determinazione del Presidente del 31/03/2021 per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a 

distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, 

convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 

Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Vice Presidente Aiello Andrea, assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 9,40 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo Sardo F. Umberto, 

Lucido Roberto e Palazzo Daniele. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente Aiello, con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. 

Palazzo, Cavaliere, e Di Gesù. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 9,42 entra il Presidente Teresi ed assume la presidenza. 

Si dà atto che alle ore 9,42 entra il Cons. Stabile. 

Il Presidente Teresi procede per ordine dei lavori con il punto 49 dell’O.d.G. 

proposta, a firma del Cons. Lo Sardo, ad oggetto: “Attività Fisica per le persone in 

età senile” Prot. n. 1492862 del 29.12.2020. 

Si dà lettura della proposta e del verbale della I Commissione Sport. 

Si dà atto che alle ore 9,45 entra il Cons. Altadonna. 
Si dà la parola al proponente, il Cons. Lo Sardo ritiene che la proposta sia chiara e 

ribadisce l’importanza dello sport in età senile per migliorare le condizioni psico 

fisiche degli anziani. 

Si dà atto che alle ore 9,47 esce il Cons. Figuccia. 

Il Presidente Teresi alle ore 9,51  pone in votazione per appello nominale la 

proposta a firma del Cons. Lo Sardo ad oggetto: “Attività Fisica per le persone in età 

senile” Prot. n. 1492862 del 29.12.2020,  l'esito è il seguente: 

Consiglieri presenti   n.9 

Assenti                     n.1 (Figuccia). 

Voti favorevoli         n. 9  ( Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Lo Sardo, Lucido, 

Palazzo, Stabile e Teresi).                                   

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                    nessuno 

Il Consiglio approva la proposta all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente Teresi  procede per ordine dei lavori con il punto 50 dell’O.d.g , 

proposta a firma del Cons. Altadonna  ad oggetto: “Studio ed approfondimento del 

codice del terzo settore 2019. Conferenza di servizio.” Prot. n. 45803 del 21.01.2021. 

Si dà lettura della proposta e si dà la parola al proponente Cons. Altadonna. 
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Il Cons. Altadonna evidenzia che a Borgo Nuovo, entro due mesi, si chiuderà un 

progetto del Terzo Settore da 500.000 € che ha interessato la scuola Russo Raciti, 

senza che la Circoscrizione ne abbia avuto notizia e chiede conferma di ciò agli altri 

Consiglieri. 

La proposta, pertanto, ha come scopo di richiedere all’Assessore Attività Sociali e al 

Garante dei diritti dell’infanzia che diventi obbligatorio che la circoscrizione sia 

coinvolta nei progetti che si debbano svolgere sul territorio. 

Si dà atto che alle ore 9,58 escono i Conss. Palazzo e Stabile. 

Il Cons. Aiello si congratula con il Cons. Altadonna e si associa all’intervento fatto.  

Si dà atto che alle ore 9,59 entra il Cons. Palazzo. 
Il Cons. Aiello ricorda che in un Consiglio a cui ha partecipato l’Assessore Mattina 

ha manifestato l’opportunità che le Circoscrizioni fossero coinvolte nei progetti che 

riguardano il territorio circoscrizionale e di aver ricevuto precise rassicurazioni, in tal 

senso, dall’Assessore. 

Si dà atto che alle ore 10,01 entra il Cons. Stabile. 

Il Cons. Lo Sardo  si congratula con il Cons. Altadonna per l’iniziativa, ricordando 

che in questi anni il Settore Attività Sociali non ha coinvolto le Circoscrizioni nelle 

varie iniziative, nonostante gli sterili proclami dell’Assessore. 

L’auspicio è che in futuro il vento possa cambiare e che le Circoscrizioni possano 

fornire l’esperienza ed i suggerimenti relativi al territorio in cui si deve operare. 

Il Presidente Teresi  è d’accordo con i Consiglieri sull’importanza della 

cooprogettazione tra Terzo Settore e Circoscrizione. 

Il Cons. Altadonna evidenzia che negli ultimi cinque anni sono arrivati dal Terzo 

Settore nel territorio 14 milioni di euro, che è una cifra considerevole con cui si 

sarebbero potute realizzare tanti progetti. 

Il Cons. Aiello chiede notizie in merito ai buoni spesa se siano ancora in vigore visto 

che si è di nuovo in zona rossa ma sembra che l’Amministrazione Comunale faccia 

finta di non saperlo, pertanto, ribadisce il giudizio politico d’inadeguatezza al ruolo 

dell’Assessore, peraltro, già espresso in Consiglio in presenza dello Stesso. 

Si dà atto che alle ore 10,10 esce il Cons. Stabile. 

Il Presidente Teresi evidenzia che i buoni spesa sono ancora in corso e vengono 

erogati per il tramite, dalla Protezione Civile. 

Si dà atto che alle ore 10,12 entra il Cons. Stabile. 

Il Presidente Teresi comunica al Consiglio che i contagi sono in aumento nel 

territorio circoscrizionale e che, allo stato, ci sono circa 603 contagi. 

Il Cons. Lo Sardo chiede al Cons. Altadonna di formulare, dopo l’approvazione 

della proposta, un’interrogazione all’Amministrazione Comunale per conoscere come 

siano stati spesi i soldi sul territorio ed i benefici portati. 

Il Cons. Aiello si associa.   

Si dà atto che alle ore 10,14 esce il Cons. Stabile. 
Il Presidente Teresi alle ore 10,14  pone in votazione per appello nominale la 

proposta a firma del Cons. Altadonna  ad oggetto: “Studio ed approfondimento del 

codice del terzo settore 2019. Conferenza di servizio.” Prot. n. 45803 del 21.01.2021. 

l'esito è il seguente: 

Consiglieri presenti   n.8  

Assenti                    n.2 (Figuccia e Stabile). 

Voti favorevoli         n. 8  ( Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Lo Sardo, Lucido, 

Palazzo e Teresi).                                   

Voti contrari              nessuno 



Astenuti                    nessuno 

Il Consiglio approva la proposta all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente Teresi chiude  la seduta alle ore 10,17. 

 

   

     Il Segretario                                                                Il Presidente 

Funzionario Amm.vo                                                         Teresi Fabio 

Francesco Castellana 
 


		2021-05-06T14:51:53+0200
	Francesco Castellana


		2021-05-14T08:04:46+0200
	FABIO TERESI




